## ことでも季員会のよりみちつうム

今回の担当:武田 真依

書いた日:2024年6月7日

こんにちは!少し暑さを感じる頃となりましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか?今月は、武田が担当します。最近、私の働いている事業所が移転し、引っ越し等々で慌ただしく日々を過ごしていました。今回は引っ越しした時に感じたことを書いていきたいと思います。

新しい環境になると、ドキドキすることが沢山あるなと感じました。電話がつながるか、電気がつくか、トイレが流れるか等々。それは利用者様も同じだったようで、見慣れない場所や見慣れないスタッフが居たり、玩具の場所が変わっていたり等々。慣れないからかその場から動かない子も居たり、逆に興奮して大きい声を出しっぱなしにしたり様々な心境がある事を改めて感じました。



入学・入園、担任の先生が変わったり、クラス替えがあったり、お子様の生活も沢山の環境の変化があると思います。その時に、作業療法士として前と変わらないよう環境を整える事・アクシデントがなく過ごせること、一番は利用者様が楽しんで過ごせることを大事にこれからも関わっていければいいなと改めて考える機会になりました。



## <お知らせ>

8月3日(土)に「特別支援教育と作業療法フォーラム」と OT 向けの研修会があります。興味のある方はぜひご参加ください!